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                           Le club se réunit chaque 1er lundi du mois à 18h30  

                        Salle du paille en queue 2, rue des oiseaux verts au tampon. 

 

  

 

      

 

                 



 
 

                                             

       

       

                                           Réunion statutaire du lundi 08 SEPTEMBRE 2020 

 

Présentes :  Corine, Josie, Saléha, Régine, Brigitte, Françoise, Lilian 

Excusées :  Lise, Malou, Jacqueline, Josette, Maïté, Micheline. 

 

Invitées :     Pas d’invité ce jour. Nous restons en groupe restreint, Covid oblige. 

 

 

        

                         ORDRE DU JOUR : 

 

1)       *** Courriers reçus. 

 

2)      *** Nos actions   

 

3)      ***   Vie du club 

 

4)      *** Moments heureux 

 

18h30 :  La bougie de l’amitié est allumée la réunion commence. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 



 
 

 

 

                                                    *   courriers reçus 

 

 

- 2 bulletins de St Paul/ Etang-Salé 

 

- 2 bulletins de St Benoît/St André 

- Un bulletin du Club Espérance 920 

- Notre bulletin N°2 

- Un courrier du District indiquant que Gabrielle SCHRUEMPF sera déléguée votante à la 

convention de Jaipur de mars 2020, ce que le club approuve entièrement. 

- Un rappel pour appel à cotisations :( tout est réglé à ce jour pour les membres du club). 

- Une demande de participation pour une aide aux libanais : 

Notre club approuve le projet de Jasmine de passer par les Inner Wheel de Beyrouth. 
 Aussi, dès que nous aurons les informations nécessaires, un virement sera effectué, Sous 
l’égide du District, nous participerons donc, certes modestement, à cette action 

indispensable. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  



 
 

 

- Puis Françoise fait la lecture de la première lettre du 05 août 2020 de notre Présidente 

internationale. 
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Date : 5 août, 2020  

Dr Bina VYAS 
IIW Présidente 20-21  
Mes chères Présidentes initiatrices du changement,  
J’ai terminé les programmes de formation sur le perfectionnement en leadership pour les 
Représentantes Nationales et j’espère que la formation sera transmise aux Gouverneurs de 
district et aux présidentes de club.  
Je demande à toutes les présidentes de club d’assister aux formations avec sérieux 
accompagnées de votre bureau et des membres.  
J’attends également de chaque présidente qu’elle organise un programme de formation sur le 
perfectionnement en leadership pour ses membres.  
Le mois d’août est consacré à la croissance et au développement des Nouveaux Membres.  
Il n’y aura de croissance et de développement que si les nouveaux membres se sentent « 
spéciales » et importantes.  
Nous devons travailler ensemble pour construire un nouvel Inner Wheel – tant en nombre 
qu’en connaissance (savoir).  
Tout le monde devrait savoir que le nouvel Inner Wheel et la nouvelle méthode de travail sont 
là pour répondre à nos souhaits.  
Travaillons toutes à transmettre à chaque membre du Club la vision de l’IIW, les objectifs de 
la Présidente de l’IIW et le pourquoi et comment pour la croissance et le développement des 
membres.  
Faisons en sorte que les Membres ressentent une appartenance à l’Organisation et sentent 
que l’Organisation souhaite réaliser leurs vœux.  
Cela ne pourra se produire que si et seulement si l’information et l’orientation atteignent les 
membres par l’intermédiaire des Représentantes Nationales, des Gouverneurs de District et 
des Présidentes.  
J’espère vraiment que, puisque la VISION est de faire passer toutes les informations à tous les 
niveaux, vous le ferez en organisant des programmes de formation et en visitant le site web 
de l’IIW.  

En cas de doute ou de question, je vous assure que je suis accessible à tous 

24h/24 et 7 jours/7.  

Je vous embrasse et vous adresse mes meilleurs vœux.  

Bina  

(Bina VYAS) 



 
 

-   Les invitations : 

Le SAFTHON propose un concert le samedi 12/09/20, salle du Moka, à Montgaillard, sauf 

bien sûr annulation.  

Le repas de passation de collier entre IPG Gloria et Gouverneur Karine est reporté. 

Par ailleurs, si la formation prévue le 26/09/20 salle ASETIS de St Pierre semble 

compromise, il y aura cependant une réunion de District. 

 
“La choucroute de la mer” du club Inner Wheel de Saint-Paul/Etang-Salé le 30 août 2020 à 
la table créole a été annulée. 

 
 
 

                                                     *Nos actions  

Le don de masques et de linge de toilette a été fait à la Boutique Solidarité de St Pierre. 

Suite à notre visite le besoin d’un sèche-linge a été formulé pour le bien- être des 

accueillis.  

 

 

 

 

 

                                          

 

 

 

 

Son achat est programmé Saléha et Josie doivent faire le nécessaire auprès des 

revendeurs. 

Après notre visite nous avons partagés le verre de l’amitié entre les membres présents à 

l’action, Josie, Saléha et Maïté. 

 

 

 



 
 

 

                                      *vie du club 

 La continuité de notre année est compliquée, nous l’avons toutes remarqué ! 

Les levées de fonds semblent actuellement quasi impossibles. Nos réunions dans le 

respect des gestes barrière, peuvent légitimement générer quelques inquiétudes. Malgré 

le COVID qui entrave nos activités, notre désir de cohésion et d’action demeure puissant. 

 

*Modification de notre règlement intérieur 

Après discussion le club se mettant en sommeil vu les conditions sanitaires, un vote pour 

l’abaissement des cotisations est proposé (RI : financement p3). 

 En effet ne pouvant participer à aucune manifestation ni investir dans des projets, nos 

dépenses sont réduites ; le montant trimestriel des cotisations est modifié 

temporairement. 

Aussi, à partir du second trimestre et jusqu’à nouvel ordre, nos cotisations seront de 30€ / 

trimestre. Le quorum étant atteint la proposition est votée à l’unanimité. 

*Nous avons eu un retour de la banque qui demande de notifier sur notre PV d’assemblée 

un alinéa pour que l’adresse de notre trésorière figure sur les chéquiers du club. 

Une modification sera faite en ce sens. 

*Concernant Odyssea, nous renonçons à toute éventuelle participation. 

Mais notre soirée grillades de fin de course sera maintenu chez notre Présidente Josie, le 

31 octobre ou le premier week-end de novembre ! 

*Notre pique-nique « PARTAGE MARMITES » a été annulé mais là aussi nous gardons « au 

chaud » les fiches QPUC et espérons bien nous amuser une fois prochaine. 

 

 

                                                          



 
 
 
 
 
 
 

                              *Moments de joie et de partage : 

-Un polo bleu avec le logo du club est distribué à toutes les présentes ainsi qu’un pin’s 

INNER WHEEL. 

                                                            Une petite photo s’impose. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

-Et puis, nous avons toutes été touchées par le message que nous a envoyé Sylvie à qui 

nous adressons toute notre amitié et que nous encourageons à savourer son rôle de 

grand-mère. 

 

 

 

 

 



 
 

 Les anniversaires  

  

 Lilian et Saléha reçoivent leur cadeau et un pin’s.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jacqueline et Malou seront bientôt fêtées. 

Nous n’oublierons pas non plus Lise que nous embrassons « du coude ». 

Notre réunion se termine autour d’une sympathique petite collation. 

 

La prochaine réunion aura lieu le 05 octobre à 18h30 à notre salle du Tampon. 
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